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ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	«Кедровая находка»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Глубокского района»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факсе-mail
	Витебская область, Глубокский район, 
211793 г. Глубокое, ул. Минская, д.91
+375(02156) 3-08-64
glubokoetcson@vitebsk.by

	4.
	Информация об организации
	Территориальный центр социального обслуживания населения Глубокского района (далее-Центр) создан решением районного исполнительного комитета от 06.10.2000 № 782 года для комплексного социального  обслуживания  граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации. Основные направления деятельности центра: создание банка данных социально незащищенных категорий граждан и оказание им различных видов социальных услуг: консультационно-информационных, социально-бытовых, социально-педагогических, социально-посреднических, социально-психологических, социально-реабилитационных услуг; услуг временного приюта, социального патроната, услуг сиделки, услуг сопровождаемого проживания, услуг почасового ухода за малолетними детьми (услуги няни) и иных социальных услуг. 

	5.
	Руководитель организации
	Васюкович Виктор Иванович, директор
Тел.+375(02156 ) 3-08-60
+375 29 7118225

	6.
	Менеджер проекта
	Шеленговская Алеся Юрьевна, специалист по социальной работе отделения комплексной поддержки в кризисной ситуации 
+375 29 5938668

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Проекты, реализованные организацией: 
- проект «Я – взрослый» (обустройство теплицы на территории Центра), финансировался Благотворительным католическим  обществом «Каритас»;
- проект «Милосердие» (приобретение минитрактора для обработки приусадебных участков пожилым гражданам и инвалидам), финансировался Международным благотворительным общественным объединением «София»;
- проект «Особые дизайнеры» (модернизация и переоборудование существующей в центре полиграфической мини-мастерской, в которой работают люди с инвалидностью) при финансовой поддержке   Посольства Федеративной Республики Германия в Минске
- проект «Эко-школа» (покупка сельскохозяйственной техники и обновление садового инвентаря) для прохождения трудовой адаптации людей с инвалидностью, при финансовой поддержке Посольства Швейцарии.


	8.
	Запрашиваемая  сумма
	 1760 евро (кедровая бочка + парогенератор + доставка + установка)

	9.
	Срок проекта
	1 год

	10.
	Цель проекта
	Приобрести оборудование для процедуры парения- «кедровая бочка» (фитобочка).

	11.
	Задачи проекта
	1.Использование процедуры парения в кедровой бочке, как современного эффективного немедикаментозного метода оздоровления и профилактики заболеваний в Глубокском районе.
2. Совершенствование работы по профилактике заболеваний для жителей Глубокского района через использование процедуры парения в кедровой бочке.
3. Формирование представления о здоровом образе жизни у целевой группы.

	12.
	Целевая группа
	Группы, которым адресован проект и которые получат непосредственную поддержку - люди с инвалидностью 1, 2  группы и граждане пожилого возраста, дети с инвалидностью (далее -ЦГ).

	13.
	Обоснование проекта
	 На 01.02.2023 г. в Глубокском районе проживают 893   инвалида 1 и 2 группы  (из них 93 человека - инвалиды-колясочники, 90 человек-инвалиды по зрению), 321 человек – инвалиды 3 группы. 63 человека с инвалидностью 1 и 2 гр. трудоспособного возраста посещают отделение дневного пребывания для инвалидов, которое функционирует с 2007 года при Центре. На базе отделения  функционирует 11 кружков и 6 клубов по интересам, 4 мастерские: растениеводческая, швейная, полиграфическая, мастерская по изготовлению ритуальных венков. При Центре оборудованы теплицы, посажен сад, обрабатывается огород.
В Глубокском районе проживают 9124 гражданина пожилого возраста. В 2015 году на базе Центра создано отделение дневного пребывания для граждан пожилого возраста и сопровождаемого проживания, которое посещают 90 граждан пожилого возраста. В отделении функционируют 4 кружка и 6 клубов различных направлений (музыкальное, театральное, спортивное).
В районе проживает 123 семьи, в которых воспитываются 132 ребенка с инвалидностью.
За последние года в Глубокском районе увеличился уровень смертности  и заболеваемости ЦГ. 
Приобретение кедровой бочки, как современного  эффективного немедикаментозного метода оздоровления и профилактики  заболеваний, позволит усовершенствовать профилактическую работу для жителей Глубокского района. «Кедровая бочка» – прекрасная процедура, которая оптимально подходит для людей с широким спектром заболеваний. Прогрев тела паром активизирует кровообращение, улучшая обменные процессы в организме и выводя токсины.
Процедура «кедровая бочка» полезна для решения следующих проблем:
 - профилактика и терапия простудных заболеваний;
 - лечение сосудов и улучшение циркуляции крови;
 - улучшение иммунитета и общее оздоровление организма;
 - очистка от шлаков и токсинов, коррекция обмена веществ;
 - лечение нервов, борьба со стрессами;
 - коррекция фигуры, борьба с целлюлитом и излишним весом;
 - профилактика и терапия заболеваний опорно-двигательного аппарата;
 - восстановление или улучшение половой функции;
 - профилактика преждевременного старения;
 - лечение псориаза и дерматита;
 - релаксация перед сеансом массажа.
Востребованность в услугах кедровой бочки  в нашем районе повышенная, т.к. большинство граждан с ограниченными возможностями здоровья не могут оздоравливаться в санаториях и областных медицинских центрах, так как путёвки выдаются в ограниченном количестве.

	14.
	Деятельность после окончания проекта
	В ходе реализации проекта ожидается снижение степени заболеваемости и повышения иммунитета лиц с ограниченными возможностями здоровья, а также   других категорий граждан Глубокского района, путем приобретения кедровой бочки.
Данная услуга на момент реализации проекта будет оказываться ЦГ на безвозмездной основе, а после реализации проекта -  по социально-низким расценкам.
Процедура парения в кедровой бочке показана не только больным, но и здоровым людям. Другим категориям граждан  также будет оказываться данная услуга. За вырученные деньги будут закупаться необходимые расходные материалы и будет производиться текущий ремонт оборудования. 

	15.
	Бюджет проекта
	 1760  евро





	1
	Project Title
	«Cedar Barrel» 

	2
	Name of the organisation
	State Institution «Territorial center of social services for the population of Glubokoe district» 

	3
	Organisation address, phone number, fax, e-mail
	Vitebsk region, Glubokoe district 
211793, Glubokoe, Minskaya str. 91,
8(2156)30864
glubokoetcson@vitebsk.by

	4
	Information about the organisation
	By the decision of the district executive committee of 06.10.2000 №782, territorial center of social services for the population of Glubokoe district (further - Center) was founded for comprehensive social services for citizens in difficult life situations.
The main areas of activity of the Center are creation of databank of socially vulnerable groups of citizens and providing them with different kinds of social services (consulting, informational, household, educational, psychological, rehabilitation services). 
[bookmark: _GoBack]As well the Center provides shelter service, social patronage, nurse, babysitter and assisted living services and other wide range of social services.

	5
	Director of the organisation
	Vasyukovich Viktor Ivanovich
8(02156)30860
+375297118225

	6
	Project Manager
	Shelengovskaya Alesya Yuryevna, Specialist in Social Work at the Department of Comprehensive Crisis Support 
+375295938668

	7
	Projects that were realised with financial aid previously received from foreign sources
	1. Project «I am adult» (arrangement of a greenhouse on the Center territory), was funded by Catholic Charitable Mission CARITAS;
1. Project «Mercy» (purchase of a mini tractor for treatment of senior citizens’ and disabled persons’ infields), was funded by International Charitable foundation «Sophia»;
1. Project «Special designers» (modernization of a small printmaking studio, where disabled people work), was realised with financial support of the Embassy of the Federal Republic of Germany in Minsk;
1. Project «Eco School» (purchase of agricultural machinery and garden tools for labor adaptation of people with disabilities), was realised with financial support of the Embassy of Switzerland

	8
	Requested amount of money
	1760 euro (cedar barrel + steam generator + delivery + installation)

	9
	Period of project realisation
	1 year

	10
	Project aim
	Purchase of Cedar Barrel mini-sauna (phyto-barrel), an equipment for influence on the human body with steam.

	11
	Project tasks 
	1. Steam cedar barrel usage as a modern effective method of non-medicamentous healing and disease prevention in Glubokoe district.
1. Cedar barrel usage in order to improve disease prevention measures taken in Glubokoe district
1. To form the ideas of healthy lifestyle among target groups of citizens

	12
	Target group
	The project is addressed to disabled people (both adults and children) and senior citizens.

	13
	Substantiation of project
	 According to the statistics from February 1, 2023 in Glubokoe district there are 1214 disabled people (including 90 visually impaired and 93 wheelchair users).
 63 disabled people of working age attend day care department for disabled which is based at the Center. On the day care department basis there are 17 interest clubs and 4 workshops (crop production, printmaking, sewing, funeral wreaths production). On the Center basis there are greenhouses, fruits and vegetable gardens.
 In Glubokoe district there are 9124 senior citizens. In 2015, the day care and assisted living department was founded on the Center basis. 90 senior citizens attend the department. There are 10 different interest clubs for senior people (music, theatre, sport section).
 In Glubokoe district there are 123 families that raise 32 disable children.
In recent years, morbidity and mortality rates in target group have increased.
 Purchase of Cedar Barrel, as a modern effective non-medicamentous method of healing, will allow us to improve disease prevention measures for disabled and senior people in Glubokoe district.
 Cedar barrel is a mini steam room, a procedure in which is suitable for people with a wide range of diseases. Barrel influence a human body with a steam, thereby improving blood circulation and metabolism, removing toxins.
Procedure in Cedar barrel is useful the following tasks:
1. Treatment and prevention of colds;
1. Treatment of vessels and improving blood circulation;
1. Immunity improvement and general health improvement;
1. Removing toxins from the body and metabolism improvement;
1. Treatment of nerves and stress relief;
1. Body shaping, fight against cellulite and over-weight;
1. Prevention and treatment of diseases of the musculoskeletal system;
1. Recovery and improvement of sexual function;
1. Prevention of premature aging;
1. Treatment of psoriasis and dermatitis;
1. Relaxation before massage.
Majority of disabled people don’t have an opportunity to visit sanatoriums or regional medical centers for the restoration, because the amount of vouchers is limited. That is the reason why the Cedar barrel is needed here in the Center.

	14
	Post-Implementation activities
	During the project implementation decrease in incidence rate among disabled people and senior citizens is expected. Also the purchase of the cedar barrel will help people from target group to boost their immunity.
During the project implementation, procedures in cedar barrel for target groups of citizens will be free of charge. After the project implementation the service will be provided at socially low rates.
The procedure in cedar barrel is indicated not only for diseased people but for the health ones also. The service will be provided to other categories of citizens (health people and ones out of target group) on a commercial basis. The proceeds will be used to repair equipment and purchase the necessary consumables.

	15
	Project Budget
	1760 euro


Application for humanitarian project funding 

